



Santiago Creel usa la reforma electoral para promocionar su imagen en los estados: Adriana Terrazas

La diputada de Morena, Adriana Terrazas Porras, indicó que Santiago Creel ha entrado a esta modalidad de visitar el país para darse a conocer y promocionarse políticamente como aspirante a la presidencia de México con el pretexto de su campaña en contra de la reforma electoral. Destacó que la reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador plantea 12 puntos de relevancia para el país, que serán analizados en el Congreso Federal y por parte de los Congresos locales, sin embargo hay actores como aquellos que aspiran para la sucesión presidencial que usarán el tema con fines de promoción personal.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/243206/santiago-creel-usa-la-reforma-electoral-para-promocionar-su-imagen-en-los-estado>